

*Hassan Razvi*

*Président de l'AUC*

Citer comme suit à l'origine : Razvi H. The CUASF: Almost 50 and going strong! *Can Urol Assoc J* 2021;16(6):154. <http://dx.doi.org/10.5489/cuaj.7946>

*L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.*



Le Conseil administratif de la Fondation des bourses de l'Association des urologues du Canada (FBAUC) s'est récemment réuni pour fixer ses priorités pour les cinq prochaines années, dans le cadre de son exercice régulier de planification stratégique. En me préparant pour cette réunion, je suis tombé sur des faits concernant la FBAUC qui pourraient intéresser les membres :

- La FBAUC a été créée en 1973 en tant qu'entité distincte de l'AUC, à titre d'organisme de bienfaisance affilié.
- Elle a été créée pour favoriser la recherche de haute qualité en urologie, surtout pour les chercheur·euse·s en début de carrière.
- Au fil des ans, l'AUC a versé plus de 5 millions de dollars à la FBAUC pour appuyer les subventions aux nouveaux·elles chercheur·euse·s.
- Le premier lauréat a été le D<sup>r</sup> John Trachtenberg de l'Université de Toronto, qui a reçu une bourse de 15 000 \$ en 1980.
- Plus de 100 bourses et subventions ont été octroyées depuis la création de la Fondation.
- En 2020, le montant de la Bourse de recherche pour nouveaux chercheurs est passé à 50 000 \$.
- Bien qu'il existe depuis toujours une disposition permettant de renouveler la subvention pour une deuxième année, moins de 15 % des lauréat·e·s ont profité de cette possibilité ou ont vu leur demande de renouvellement approuvée.
- Le soutien financier offert a effectivement permis de lancer la carrière universitaire de nombreux·ses membres de l'AUC, qui sont devenu·e·s des leaders d'opinion clés.
- Les membres de l'AUC peuvent aussi appuyer la recherche en urologie au Canada en faisant un don directement à la FBAUC. Il suffit de cliquer sur le bouton **Faire un don** sur la page d'accueil du site [cuasf.org/fr](http://cuasf.org/fr); un reçu officiel pour don sera immédiatement remis.

À l'heure actuelle, la FBAUC est entre les mains très compétentes du D<sup>r</sup> Christopher French, président du Conseil administratif, et du D<sup>r</sup> Anil Kapoor, président du Conseil scientifique. L'année dernière, un poste de membre à titre particulier a également été créé pour permettre à un·e ancien·ne boursier·ère d'apporter ses idées et ses commentaires; le D<sup>r</sup> Robert Hamilton a été le premier à assumer ce rôle. La Fondation est soutenue au Bureau corporatif par la très organisée et compétente M<sup>me</sup> Marfisa DeFrancesco, coordonnatrice de la FBAUC.

Lors de la récente retraite du Conseil administratif, plusieurs nouvelles initiatives ont fait l'objet de discussions et seront explorées plus en profondeur, notamment les suivantes :

- Élargir le programme de mentorat pour nouveaux chercheurs en faisant correspondre leurs intérêts scientifiques avec ceux de chercheurs plus établis de partout au pays.
- Appliquer les principes d'équité, de diversité et d'inclusion de l'AUC à toutes les initiatives de la FBAUC.
- Tenter de nouer des relations avec d'autres organismes subventionnaires, y compris des regroupements de trois agences, des sociétés affiliées et des établissements universitaires, afin de permettre des possibilités de financement jumelé.
- Refondre le site Web de manière à mettre de l'avant les ancien·ne·s boursier·ère·s et leurs résultats de recherche, et attirer les dons par les patient·e·s.

Restez à l'écoute pour plus de renseignements sur ces stratégies et d'autres que l'équipe de la FBAUC envisage pour améliorer encore les importants travaux universitaires qu'elle contribue à soutenir.

En conclusion, j'aimerais remercier les D<sup>rs</sup> French et Kapoor pour leur leadership et leur vision exceptionnels. Leurs efforts, conjugués au travail acharné et au dévouement de M<sup>me</sup> DeFrancesco, ont permis de rehausser le profil et la viabilité financière de la Fondation, qui s'apprête à célébrer 50 ans de promotion de la recherche en urologie au Canada. La FBAUC est un joyau dont les membres de l'AUC peuvent être très fier-ère-s!